

平成22年1月18日

うめ組・すみれ組保護者各位  
各クラス保護者各位

国風第一幼稚園  
園長 磯野洋子

### うめ組及びすみれ学級閉鎖について

平素は本園の教育運営にご理解とご協力を賜りまして誠にありがとうございます。

さて、本園におきましては3学期当初よりインフルエンザの感染が拡大していましたが、本日午前11時の時点で、うめ組は9名がインフルエンザ、7名が発熱・咳き・風邪等で、すみれ組は6名がインフルエンザ、6名が発熱・咳き・風邪等で欠席しています。

そこで、インフルエンザを含む流行性疾患の感染予防の観点から、うめ組とすみれ組を明日より2日間、1月20日水曜日まで学級閉鎖とします。

21日木曜日より登園していただきますが、お子様の体調により無理のないようにお願い申し上げます。

急なご連絡で申し訳ありませんが、何卒ご理解とご承知賜りますようお願い申し上げます。

本日、他のクラスのインフルエンザによる欠席状況は、かんな組2名、さくら組1名、きく組1名、たんぽぽ組2名、ばら組1名、もも組零名及びゆり2名です。

なお、明日19日はお誕生会ですが、うめ組及びすみれ組を含め欠席の方には翌月のお誕生会に参加していただきます。

引き続き、本園におきましてはインフルエンザの感染拡大防止対策を実施してまいります。ご家庭におかれましても、健康管理（過保護にならない範囲で）と「うがい」「手洗い」の励行をお願いいたします。

今後も、インフルエンザの感染状況に応じてお知らせいたしますが、保護者の皆様にはご不安も多いかと存じますので、ご質問・ご不明な点は、ご遠慮なくいつでも園長までお尋ねください。